

COMMUNIQUE DE PRESSE

2012 : 11 MORTS « CA SUFFIT ! ENSEMBLE REAGISSONS »

Après plusieurs années de baisses consécutives de la mortalité sur les routes, le Gers connaît un début d'année 2012 dramatique. En 5 mois, 11 personnes ont perdu la vie.

Face à cette série d'accidents mortels, c'est tout le Gers qui doit réagir.

A côté de cet appel à la responsabilité de chacun, les forces de la police nationale et de la gendarmerie avec le renfort de six CRS motocyclistes de Toulouse poursuivront leur travail sans faiblesse et intensifieront leur présence.

Les opérations de prévention et de contrôle seront renforcées sur l'ensemble du département à partir du jeudi 24 mai.

L'objectif est bien entendu d'amener les conducteurs par leur comportement à adopter une attitude prudente, responsable et respectueuse de la vie des autres.

ENSEMBLE, REAGISSONS !

